

CÍRCULO DE PERIODISTAS CELEBRÓ A LOS MEJORES ATLETAS DEL 2015

Doctora es toda en karate

◆ **EDUARDO VEGA ARGUJO**

eduardo.vega@lateja.co.cr

La doctora Ashley Binns no solo sabe llevar alivio a sus pacientes, sino que fue reconocida como la mejor mujer karateca del país y como la mejor deportista del 2015 entre todas las disciplinas.

Así lo decidió el Círculo de Periodistas y Locutores de Costa Rica, que la noche del jueves celebró la 32 premiación a los mejores atletas del país durante el 2015.

“Alegran mucho estas distinciones, porque nos recuerdan que estamos haciendo las cosas bien. Al mismo tiempo nos comprometen, porque en ocasiones uno cree que nadie lo está viendo y estas cosas dejan claro que siempre estamos siendo juzgados”, afirmó Binns, quien la semana anterior celebró su noveno título consecutivo centroamericano de karate.

La premiación se llevó a cabo en el hotel Irazú, donde se hicieron presentes más de cien deportistas de todo el país y todas las disciplinas.

El presidente del Círculo, William Mora, estaba en una pura contentera de ver toda la familia del deporte reunida.

“Los premios del Círculo se han consolidado en el corazón de los atletas, porque realmente reconocemos la excelencia. Celebramos esos atletas que durante



Adriana Villar (billar), Eddy Jiménez (fútbol playa) y Ashley Binns (karate do), celebraron sus premios a lo mejor del deporte 2015. EDUARDO VEGA.

todo un año logran destacarse en su disciplina, tanto en competencia como en su vida particular”, afirmó.

Buena bola. Adriana Villar logró en el 2015 el título panamericano de billar, bola nueve y bola diez disputado en Buenos Aires, Argentina.

“Los atletas trabajamos muy fuerte durante el año, uno agradece mucho cada reconocimiento, porque lo motivan a seguir adelante”, comentó Villar, quien además recibió el premio a la atleta más disciplinada.

Eddy Jiménez destacó en fútbol playa como el mejor y recibió el premio al novato del año.

“Comenzar una disciplina y recibir dos premios, en verdad que

Juan Carlos Rojas, presidente de Saprissa, recibió el premio al dirigente del año; el defensa morado, Adolfo Machado, el de extranjero del año. El técnico Horacio Esquivel se distinguió como el mejor técnico nacional.

motiva”, comentó Eddy.

Richard Smith recibió la distinción como el mejor en el voleibol de gimnasio.

“El 2015 fue un muy lindo año para mí, se lo agradezco mucho a Dios. Esta distinción significa que debo mejorar mucho más para este 2016”, indicó.